
Ata da Vigésima Sétima Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 20 de 

setembro de 2021, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova (aberta ao público 

com número máximo de 20 pessoas, seguindo todos os protocolos de segurança em 

prevenção ao Coronavírus, COVID-19), sob a Presidência do Vereador Ernani 

Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou com a presença 

dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, João 

Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José 

Franco Filho e Valmir José Matozo, o Presidente Ernani Bubniak solicitou ao 

Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da ata da sessão 

anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE 

ocorreu a leitura dos Ofícios n° 321/2021, nº 322/2021 e n° 323/2021, do Executivo 

Municipal em resposta ao Legislativo; do Parecer Conjunto n° 026/2021, das 

Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento; dos Requerimentos 

nº 010/2021, n° 011/2021 e nº 012/2021, dos vereadores Clever Aparecido Iavolski 

Poletto e Jocemir Favaro; do Requerimento n° 017/2021, dos Vereadores Adalton 

Portela Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Batkhe, Nélio José Chiquito, 

Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matoso; do Requerimento n° 026/2021, do 

Vereador João Carlos da Luz. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única discussão e votação 

do Parecer Conjunto n° 026/2021, das Comissões de Justiça e Redação e finanças 

e Orçamento, referente ao Projeto de Lei n° 036/2021. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Primeira discussão e votação do Projeto de Lei n° 

036/2021, cuja súmula dispõe sobre abertura de Crédito adicional Especial no 

Orçamento Fiscal do Município de Balsa Nova para o exercício 2021, e a promover 

alteração no Plano Plurianual 2018-2021 e na Lei de Diretrizes Orçamentárias 2021. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação 

do Requerimento n° 010/2021, dos Vereadores Clever Aparecido Iavoski Poletto e 

Jocemir Favaro, que solicitam a instalação de um ponto de ônibus escolar e uma 

lixeira na localidade do Mato-Chiqueiro. O Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto 

falou que recebeu um abaixo-assinado dos moradores onde consta que 13 crianças 

vão utilizar esse ponto de ônibus, comentou que no Bugre tem o ponto de ônibus e 

uma lixeira que não estão sendo utilizados e podeira ser feito uma realocação. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação 

do Requerimento n° 011/2021, dos Vereadores Clever Aparecido Iavoski Poletto e 

Jocemir Favaro, que solicitam aumento de iluminação pública na Rodovia Aníbal 

Khury. O Vereador Jocemir Favaro comentou que vários moradores utilizam para 

fazer caminhada a noite e se trata de um local muito perigoso. Colocado em votação 



foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 

012/2021, dos Vereadores Clever Aparecido Iavoski Poletto e Jocemir Favaro, que 

solicitam a instalação de luz trifásica na Rodovia Aníbal Khury. O Vereador Jocemir 

Favaro comentou que uma nova linha trifásica da Copel foi construída na gestão 

passada e que traria melhorias para o nosso município, mas até agora não aconteceu 

e ainda trouxe um problema em relação a segurança, pois os postes ficaram muito 

próximo a Avenida. O Vereador relatou que existem duas empresas interessadas em 

se instalar na região porem não conseguem por falta de uma rede trifásica, o Vereador 

Joel Bathke comentou que a rede que passa nessa região é trifásica e sugeriu que 

fosse enviado um oficio para a Copel perguntando qual a utilidade dessa rede. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação 

do Requerimento n° 017/2021, dos Vereadores Adalton Portela Franco, Ernani 

Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Batkhe, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco 

Filho e Valmir José Matoso, que solicitam retorno dos horários de ônibus na linha 

Balsa Nova/Campo Largo. O Vereador Jocemir Favaro e o Vereador Clever Aparecido 

Iavoski Poletto comentaram que também seria interessante solicitar para a linha do 

Bugre uma readequação nos horários de ônibus. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 026/2021, do 

Vereador João Carlos da Luz, que solicita instalação de alambrado e de pátio 

pavimentado na Capela Mortuária de São Luiz do Purunã. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Nas explicações pessoais o Vereador Jocemir 

Favaro falou sobre situação em que se encontra a quadra de esporte de São Luiz do 

Purunã, as telhas estão penduradas podendo ocasionar acidentes no local, o 

Vereador João Carlos da Luz comentou que existe uma licitação em andamento para 

reforma, o vereador Jocemir Favaro sugeriu que fosse interditado o local até que seja 

feito a reforma. Nada mais havendo o Senhor Presidente marcou próxima Sessão 

Ordinária para o dia 27 de setembro de 2021, as 19h00. Em seguida, foi encerrada a 

Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e achada 

conforme, e assinada pelo Presidente e pelos demais Vereadores presentes, 

contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do 

Regimento Interno desta Casa de Leis. 


